



Adoption: Rencontre avec ma famille biologique

Bonjour à tous, Je lance cette cagnotte comme une bouteille à la mer, pour avoir l'opportunité grâce à vous, de m'envoler vers mon île d'origine, Tahiti. Cela fait maintenant 30 ans que j'ai été adopté et que je vis en France. J'ai grandi entre la Normandie et la Savoie dans une famille adoptive aimante et qui a toujours tout fait pour mon épanouissement. A l'aube de mes 26 ans j'ai fait la connaissance de ma famille biologique grâce aux recherches entreprises par une de mes sœurs (biologique et adoptée également). Autant vous dire que ce moment a été fort en émotions. Depuis, je n'ai qu'un rêve : celui de pouvoir les rencontrer en personne et découvrir la culture polynésienne. Je cultive ce vœu au plus profond de moi depuis qq's années et aujourd'hui je me sens prête pour me confronter à un tel voyage. Je vois en ce projet une réelle possibilité de me connecter à mon moi profond et tendre, je l'espère, vers plus de paix intérieure. Telle est ma volonté. En me penchant sérieusement sur le sujet, j'ai mesuré l'investissement financier qu'un tel projet demandait si je devais partir environ 3 semaines là bas, et je crains avoir besoin d'un petit coup de pouce pour faire de ce souhait, une réalité. Alors je serai très touchée et dans la gratitude de savoir que vous avez participé à la réalisation de ce doux rêve. Je vous remercie pour votre attention, Tendrement, Verani

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/eeiJdFoN>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Verani Coeuret